



XÓCHITL ADMITE QUE ES POCO CONOCIDA... OMITIÓ SU ALTO RECHAZO



Cuartoscuro

TACOS PARA LA FOTO. La virtual candidata del PRIAN y PRD. **Pág. 5**

Xóchitl acepta que es poco conocida; omite ser rechazada

LA CANDIDATA DEL Frente Amplio por México afirma que “ahora sí la van a conocer”, sin embargo, los sondeos afirman que el 42% dice que “nunca” votarían por ella

ELIA CRUZ CALLEJA

naclon@contrarepública.mx

Luego de reveladas encuestas donde dan a conocer que los ciudadanos no saben quién es, la candidata presidencial del Frente Amplio por México, PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz, admitió que el 50 por ciento de la población del país no la conoce.

En un encuentro con organizaciones de la sociedad civil agrupadas a Unidos, una plataforma creada por el empresario e impulsor de la unión de los partidos de oposición —que en el pasado eran rivales ideológicos—, Claudio X. González, la candidata de la derecha afirmó que pese a que ahora la mitad del país no la conoce, ahora sí la van a conocer.

“No se preocupen si vamos 30 puntos abajo, 20 arriba, no se preocupen, lo que deben de saber es que el 50 por ciento del país no me conoce y me va a conocer bien”, sostuvo ante ciudadanos y políticos como los senadores Emilio Álvarez Icaza, Gustavo Madero, Margarita Zavala, Santiago Creel, Claudia Anaya, el propio Claudio X. González, el conductor de streaming

Carlos Alazraki, Beatriz Pagés y los dirigentes nacionales del PAN y PRD, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, que se congregaron en el World Trade Center (WTC).

Ante el reconocimiento de que le falta recorrer el país, la también senadora llamó a sus simpatizantes a “activarse” y no caer en la “desesperanza” ante los resultados de las encuestas dadas a conocer la semana pasada, a cuyas casas de levantamiento demoscópico pidió “no adelantarse y no comer ansias de conocer resultados antes de tiempo”.

Con una asistencia de alrededor de mil personas, según los organizadores, Xóchitl Gálvez reveló que a inicios de semana se reunió con los dirigentes de los tres partidos que integran el frente opositor, encuentro al que dijo “iba con dudas”, pero al final salió “contenta” porque “los partidos han sido muy generosos”.

Sobre ese punto, Marko Cortés dijo que presentaron ideas de cómo serán

las etapas del proceso de comunicación de la campaña de Gálvez, pues detalló que mandaron a hacer estudios de qué ve la gente y qué es lo que valora. Esto, explicó, lo mandaron a hacer para “salir con fuerza”.

En ese sentido, negó que su candidata se esté “desinflando” como reflejan los resultados de al menos cuatro encuestas en las que le dan entre 30 y 50 puntos de ventaja a Claudia Sheinbaum, candidata de la izquierda, sobre la panista.

Pese a que Xóchitl Gálvez admitió que el 50 por ciento de los mexicanos no la conocen, la realidad es que de acuerdo con la encuesta de Buendía & Márquez, realizada para el diario El Universal, es el 53 por ciento, quienes no la conocen. Y del 47 por ciento que dice que sí ha escuchado hablar de ella, únicamente el 20 por ciento votaría para que sea la presidenta de México, en tanto que el 20 por ciento tiene una opinión mala de ella.

Según los datos de la misma casa encuestadora, que la oposición descalificó por no favorecerla, también reveló que el 42 por ciento de los entrevistados en sus casas la última semana de septiembre dijo



PERIÓDICO

DE LIBRE
ContraRéplica
COMUNICACIÓN Y PARTICIPACIÓN

PAGINA

1-5

FECHA

09/10/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

que "nunca votaría" por Xóchitl Gálvez.

Además, reveló que los partidos que arropan a la senadora se encuentran con altos índices de negatividad, pues los ciudadanos los asocian con malas prácticas. ●

Llamó a
seguidores
a "activar-
se" y no
caer en la
"deses-
peranza"
ante malos
resulta-
dos en
sondeos.
Cuartoscuro